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Процентов

Читайте в ЧетверГ   Горнолыжные курорты Южного Урала в рейтинге самых популярных в россии и СнГ

Выходит с 5 мая 1935 года

ПОСлАнИЕ ГлАВы ГОСуДАРСТВА  
ОбСуДИлИ  
В ОбщЕСТВЕннО-ПОлИТИчЕСКОм  
цЕнТРЕ

 сотрудничество | ммК, Куб и ХК «металлург» подписали очередное соглашение

вчера в кабинете ге-
нерального директора 
оао «ММК» подписано 
традиционное трёх-
стороннее соглаше-
ние о сотрудничестве 
и спонсорстве между 
Магнитогорским ме-
таллургическим ком-
бинатом, Кредит Урал 
Банком, входящим в 
Группу Газпромбанка, 
и хоккейным клубом 
«Металлург».

П
одписи под документом 
в канун Нового года 
поставили генеральный 

директор ОАО «ММК» Павел 
Шиляев, председатель прав-
ления «КУБ» ОАО Вячеслав 
Бердников и исполнительный 
директор магнитогорского 
хоккейного клуба Максим 
Грицай.

Павел Шиляев, напомнив 
о том, что хоккей является 
самым популярным видом 
спорта в городе, а «Метал-

лург» вышел на лидирующие 
позиции не только в стране, 
но и в Европе при активной 
спонсорской поддержке Маг-
нитогорского металлургиче-
ского комбината, поблагодарил 
Кредит Урал Банк за много-
летнее партнёрство: «Спасибо 
вам, что вы оказываете вся-
ческую поддержку развитию 
спорта и остаётесь надёжным 
партнёром нашего хоккейно-
го клуба». А «Металлургу» 
генеральный директор ОАО 
«ММК» пожелал дальнейших 
успехов: «Мы все надеемся, 
что магнитогорские хоккеисты 
завоюют Кубок Гагарина и в 
этом сезоне».

Исполнительный директор 
ХК «Металлург» Максим Гри-
цай подарил Павлу Шиляеву и 
Вячеславу Бердникову чемпи-
онские свитеры и бейсболки 
магнитогорской хоккейной 
команды. «Стало приятной 
традицией, что Магнитогор-
ский металлургический ком-
бинат и Газпромбанк в лице 
Кредит Урал Банка оказывают 
нам столь солидную финансо-

вую поддержку. ММК и КУБ 
– наши крупнейшие партнёры 
на протяжении многих лет 
и, надеюсь, останутся ими в 
дальнейшем», – сказал он.

Вячеслав Бердников, в свою 
очередь, отметил, что Газ-
промбанк, как единственный 
акционер ОАО «КУБ», всегда 
уделял большое внимание 
спорту. «Считаем за честь быть 
спонсором такой замечатель-

ной хоккейной команды, как 
«Металлург», действующего 
чемпиона России и обладателя 
Кубка Гагарина», – подчеркнул 
председатель правления Кре-
дит Урал Банка.

Соглашение о спонсорстве и 
сотрудничестве между ММК, 
КУБом и хоккейным клубом 
также предусматривает взаим-
ную поддержку в популяриза-
ции спорта и проведении спор-

тивных соревнований разного 
уровня, совместное развитие 
программ  лояльности к бо-
лельщикам ХК «Металлург», 
работникам ОАО «ММК» и 
клиентам ОАО «Кредит Урал 
Банк», содействие внедрению 
современных форм и методов 
развития магнитогорской хок-
кейной школы, которая по-
прежнему по праву занимает 
ведущие позиции в стране  

три стороны хоккейного успеха

 диалог | Владимир Путин встретился с представителями деловых кругов страны
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лучшее издание в металлургической отрасли России и стран СнГ–2008, 2009, 2010, 2011

бАбушКИ ПРОДЕмОнСТРИРОВАлИ  
нА СцЕнЕ  
мОлОДОй зАДОР
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На столько, по дан-
ным российского Ми-
нистерства сельского 
хозяйства, снизился 
импорт мяса в Рос-
сию.

 скорбим

Невосполнимая  
утрата
Ушёл из жизни Дмитрий Прохорович 
Галкин. Для всей Магнитки и отече-
ственной металлургии это невос-
полнимая утрата.

Жизнь Дмитрия Прохоровича – 
это жизнь настоящего металлурга. 
Он прошел сложный, но успешный 
путь от рядового рабочего до директора Магнитки. Затем 
последовали государственные назначения на должности 
первого заместителя министра чёрной металлургии СССР 
и министра чёрной металлургии Украины. Труд Дмитрия 
Прохоровича неоднократно получал заслуженную оценку 
государства. Яркое тому подтверждение – звание Героя Со-
циалистического Труда, дважды лауреата Государственной 
премии и многие другие награды. Дмитрий Прохорович 
внёс бесценный вклад в развитие нашей отрасли и нашего 
комбината. 

Искренне скорбим и выражаем глубокие соболезно-
вания родным и близким Дмитрия Прохоровича. Долгая 
ему память!

виктор рашниКов,  
председатель совета директоров оао «ММК»; 

Павел шиляев,  
генеральный директор оао «ММК»; 

члены совета директоров оао «ММК»; 
члены правления оао «ММК»; 

члены исполнительной дирекции оао «ММК»

 награды

Указом президента 
традиционно в конце года Президент россии влади-
мир Путин отмечает государственными наградами 
лучших представителей разных отраслей экономики 
страны. в 2014 году в числе награждённых – девять 
магнитогорцев.  информация о присвоении высо-
ких званий пришла в трудовые коллективы, сами 
награды пока не дошли до своих героев. но повод 
поздравить уже есть. 

Медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II сте-
пени награждены работники ОАО «ММК» оператор поста 
управления Владимир Санков и разливщик стали  Фёдор 
Яковлев. Звание заслуженного работника физической 
культуры РФ удостоен старший преподаватель кафедры 
воспитания Магнитогорского технического университета  
Александр Мещеряков. 

Из пятерых россиян, которым  присвоено звание «За-
служенный металлург РФ», трое – представители Магни-
тогорского металлургического комбината. Это начальник 
участка аглоцеха Марат Абдуллин, ведущий инженер по 
охране труда листопрокатного цеха Николай Кирюхин и 
термист проката и труб цеха покрытий Николай Черепанов. 
Почётное звание «Заслуженный энергетик РФ» с полным 
правом будут носить специалисты управления главного 
энергетика ОАО «ММК»:  начальник участка подстанции 
№ 90 цеха электросетей и подстанций Анатолий Кушпетюк 
и аппаратчик очистки газа газового цеха Владимир Фёдо-
ров. Также среди награждённых магнитогорцев Виктор Во-
истинов, начальник службы сигнализации, централизации 
и блокировки ООО «Ремпуть», которому присвоено звание 
«Заслуженный работник транспорта РФ». 

 финансы

Допинг-рубль
Максимальная страховка по банковским вкладам 
граждан скоро увеличится в два раза. теперь вклад-
чики закрывшихся кредитных организаций смогут 
рассчитывать на возврат не 700 тысяч рублей, а 
1,4 миллиона.

Такой законопроект сразу во втором и третьем чтениях 
приняла в минувшую пятницу Госдума. А финансовый 
блок правительства и Центробанка придумали, как в ны-
нешней непростой ситуации помочь населению, банкам 
и экономике. Курс рубля не замедлил отреагировать на 
это ростом.

– Логика решения лежит на поверхности. Вклады в 
долларах и евро, номинированные в рублях, благодаря 
курсовой разнице увеличились почти вдвое, у многих 
вклады вышли за пределы гарантированной страховкой 
суммы. Отсюда желание разнести вклад по двум банкам, 
а это совсем ненужный сейчас дополнительный спрос на 
наличную валюту, – объяснил вице-президент ассоциации 
региональных банков Олег Иванов. – Следовательно, 
повышение страхового возмещения по вкладам даст воз-
можность владельцам в том числе и валютных депозитов 
вздохнуть с облегчением. При этом наряду с повышением 
процентных ставок оно сделает привлекательными также 
рублёвые депозиты.

Государство будет работать в 
тесном контакте с деловым со-
обществом, заверил президент 
россии представителей крупного 
бизнеса, с которыми встретился 
в пятницу вечером в Кремле. в 
числе приглашённых на встре-
чу был и председатель совета 
директоров Магнитогорского 
металлургического комбината, 
член бюро правления россий-
ского союза промышленников 
и предпринимателей виктор 
рашников.

Н апомним, во время большой 
пресс-конференции Владимир 
Путин обещал побеседовать с 

бизнесменами перед Новым годом. 
Такая встреча в этом году наиболее 
востребована, заявил он.

–  Имею в виду обстоятельства и 
внешние, и на международных рынках, 
прежде всего – на сырьевых, углево-

дородного сырья, от которого многое 
зависит в нашей экономике. Имею в 
виду и ситуацию в нашей экономике, 
состояние национальной валюты, – 
объяснил Владимир Владимирович.

– В последние годы мы никаких 
значимых решений, которые так или 
иначе влияют на состояние россий-
ской экономики, без консультаций с 
бизнес-средой не принимали, – на-
помнил глава государства. – Надеюсь, 
такая работа будет продолжена и в 
будущем.

План действий правительства Путин 
изложил в послании Федеральному 
собранию и отчасти – на итоговой 
большой пресс-конференции.

– Ясно, что перед нами непростые 

задачи и, может быть, придётся пройти 
непростой этап нашего развития. Мы 
можем воспользоваться ситуацией, 
чтобы решать главную задачу, которая 
стоит перед нашей экономикой послед-
ние 15–20 лет, а именно диверсифика-
цию, – убежден он. – В этих условиях 
совершенно очевидно, что должны 
появиться новые ниши, в которые вы-
годно будет вкладывать имеющиеся 
ресурсы. 

– Для того чтобы их вкладывать, 
нужно быть уверенным в том, что го-
сударство будет помогать, – полагает 
президент. – Такие встречи нужны, 
чтобы мы чувствовали поддержку друг 
друга, чтобы государство чувствовало 
поддержку бизнеса и ваших коллекти-

вов. Но и государство, конечно, должно 
поддерживать вас…

В ходе беседы президента с деловым 
сообществом обсуждён ряд новаций, 
предложенных главой государства в 
послании Федеральному собранию. В 
их числе – предложение по амнистии 
капиталов.

– Состоялся нормальный, абсолют-
но конструктивный разговор, – про-
комментировал на следующий день 
пресс-секретарь главы государства 
Дмитрий Песков в эфире радиостанции 
«Эхо Москвы». А накануне встречи он 
заявил Интерфаксу, что на повестке 
«дальнейшие планы работы и от-
ветственность крупного бизнеса, его 
текущие проблемы».

в тесном контакте

ПРЕДСТОящИй ГОД КОзы  
ПОТРЕбуЕТ ТЕРПЕнИя  
И ВынОСлИВОСТИ

На снимке слева направо:
Максим Грицай, Павел Шиляев и Вячеслав Бердников


